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Il sindaco Carmelo Pace torna a scrivere ai cittadini di Ribera sul tema “Raccolta 
Differenziata”, evidenziando una diminuzione dei costi per il deposito in discarica ed 
invitandoli a “differenziare i nostri rifiuti”. 

Ufficio di Gabinetto del Sindaco
Comune di Ribera

Di seguito riportiamo la lettera del Sindaco:

Cari riberesi, grazie a tanti di voi che con un minimo di sacrificio ha praticato 
la  Raccolta Differenziata, nel 2010 il costo per il deposito in discarica dei nostri 
rifiuti è sceso da € 804.000,  00   (costo anno 2007) a € 560.000,  00    ( costo anno 2010 )- 
mentre la percentuale della raccolta differenziata ha raggiunto un promettente 
38 %.

Questo vuol dire che se ci impegniamo tutti a differenziare i nostri rifiuti 
con il semplice gesto di :  raccogliere i nostri scarti alimentari (rifiuto chiamato 
UMIDO) in un contenitore e esporlo fuori  nei  giorni  stabiliti,  così come per la 
Carta e Cartone,  e il Vetro-Plastica e Lattine,  riusciremo certamente a portare 
l’attuale percentuale del 38% molto più in alto, ciò porterà automaticamente ad  una 
notevole diminuzione del costo per il conferimento in discarica.  

Un semplice  gesto,  un piccolo  sacrificio,  ci  porterà  ad avere  un paese  pulito,  
meno inquinato, e cosa non indifferente ci sarà un forte risparmio, non pagheremo 
la  tassa  elevatissima per  il  conferimento  dei  nostri  rifiuti nella  discarica  di 
Sciacca!.

Per tutto ciò, ritengo necessario e importantissimo per le generazioni future e 
per  la  nostra  comunità,   raggiungere  un  ambizioso  obiettivo  “  Rifiuti  Zero  a 



Ribera”.  Solo  in  questo  modo  diminuiranno  i  costi  per  tutti  noi  dello 
smaltimento finale dei nostri rifiuti.

In  termini  ancor  più  visivi  la  strategia  “Rifiuti  Zero  a  Ribera”porterà  a 
smettere di spendere  560.000,00  euro  per il conferimento dei nostri rifiuti nella 
discarica di Sciacca e potere invece fare uso di questi soldi per il bene di tutti i  
riberesi.  Ma  per  raggiungere  questo  ambizioso  traguardo  c’è  bisogno  della 
collaborazione di tutti noi. 

                                                                                                      Grazie, 
Carmelo Pace 


